
 

Nel donare la bellezza di ricevere  
 

Sono Emanuela,  

io e mio marito ormai da undici anni ci siamo avvicinati alla bellissima e arricchente 

esperienza dell'affido, non avevamo figli biologici e spinti dal desiderio di occuparci 

di un bambino ci siamo avvicinati all'affido.  

Finito il corso aspettavamo con ansia l'incontro di un bambino, di un ragazzo o la 

conoscenza di una famiglia che avesse necessità d'aiuto ma non sapevamo che il 

vero aiuto in quell'esperienza lo avremmo ricevuto noi.  

Finalmente era arrivato il momento tanto atteso e ci è stato proposto di accogliere 

un bambino di 5 anni e mezzo, era il quinto di 5 figli adottati. Abbiamo provato una 

felicità infinita! Un bambino a cui dare amore e qualche certezza, in cambio 

sensazioni di gioia che ci hanno invaso totalmente che non hanno paragoni. 

Quell'emozione e sensazione di avere il cuore pieno.  

Il percorso tuttavia è stato tortuoso al punto che abbiamo preso in considerazione 

l'idea di essere sostenuti, così ci siamo messi alla ricerca di un aiuto. Nella ricerca 

siamo venuti a conoscenza dell’Associazione Rimettere le Ali, dove ci hanno accolto 

dei professionisti seri e presenti che ci hanno aiutato e ci aiutano tutt'ora ad 

affrontare tutte le difficoltà che il percorso di affido inevitabilmente include, sia sul 

piano giuridico che psicologico, veramente degli angeli custodi che con la loro 

competenza ci hanno sostenuto e stimolato ogni volta a prendere coscienza delle 

nostre risorse e delle nostre capacità per affrontare al meglio le situazioni, 

contenendo le nostre emozioni, messe alla prova dagli eventi, con professionalità. 

Concludo ringraziando davvero gli operatori dell’Associazione Rimettere le Ali: per 

noi sono stati fondamentali. La nostra storia è finita con l'adozione e oggi abbiamo 

un ragazzo di quasi sedici anni, siamo felici.  

Grazie 


